
第 46回定時株主総会 質疑応答 

以上 

質問１ 株価純資産倍率について 

東京証券取引所から PBR（株価純資産倍率）１倍割れの企業に対して、改善策を開示・

実行するように要請が出されている。セレスポも該当すると思うが、どのような対応をし

ていくのかを教えてください。 

  

回答１ 弊社としても PBR の状況は認識をしておりますが、株価に関しては市場が判断する部

分でもあります。弊社としては、業績を安定して成長させることに努めてまいります。 

（回答者：田代社長） 

  

  

質問２ 指名停止処分について 

自治体により指名停止の期間の差はあると思うが、受注が５割ほどにまで復活するのは

いつごろの見込みかを教えてください。 

  

回答２ 自治体によって指名停止期間が異なるため、正確な予想はできかねますが、今年の年末

には５割ほどに回復する見込みです。 

（回答者：田代社長） 

  

  

質問３ 民間企業の案件について 

民間企業からは指名停止になっていないはずだが、影響があるのかを教えてください。 

  

回答３ 民間企業からは指名停止を受けておりませんので、大きな影響は受けておりません。 

これまでいただいていた案件については、安定して受注できております。 

（回答者：田代社長） 

  

  

質問４ 中期経営計画の取り組みについて 

中期経営計画のテーマにある「人材育成」と「ビジネスモデルの創出」について、どの

ように発展させていくのかを教えてください。 

  

回答４ 人材育成について、次の時代を担っていく若手を中心にさまざまな課題を与え、自由に

議論させ、その成果を社内に還元させています。例えば、将来のビジネス環境を想定した

システム開発などにも取り組んでいます。 

ビジネスモデルの創出については、現在行っているイベントの領域が自然と広がってい

くような形で進めていきます。テーマとしては、社会課題の解決につながるようなものを

想定しています。 

（回答者：田代社長） 


